

Ein Verrückter ausflug zum Jahrmarkt!

Von Hayate_Yagami

Kapitel 1: Ein Langweiliger Tag...

Eines Tages, es war einer dieser warmen Sommertage, saßen Rizaku und Kaito mal wieder aus Langeweile rum und wussten nicht so recht was sie tun sollten. "Ach Rizaku mir ist so langweilig." Es war irgendwie jeden langweilig. Da hatte Kaito eine Idee. "Hey Leute was haltet ihr denn davon wenn wir was unternehmen? Ich habe gehört das in der Stadt gerade ein Jahrmarkt ist, dass wäre doch die Gelegenheit, gleich mal die ganzen Attraktionen auszuprobieren." Kaito war von seinem Vorschlag fest überzeugt.

Rizaku hatte das mit angehört. "Hey klingt echt cool, warum denn nicht, also ich habe nichts dagegen." Er schaute dann in die Runde, gespannt auf die Antwort der anderen. Coco sprach dann. "oh das klingt toll und macht bestimmt aus jede Menge Spaß." Sie war richtig von diesem Vorschlag begeistert. Noel schaute alle an und sprach. "Ich finde das auch echt toll, da können wir mal wieder alle richtig Spaß haben, also auf zum Jahrmarkt."

Sie begann sofort an den anderen herum zu zerren und wollte unbedingt ganz schnell dahin.

Natürlich wäre das zu einfach gewesen, denn in diesem Moment ging die Tür auf und Seira kam wie verrückt ins Zimmer gestürzt. "Ich will auch mit dahin, nehmt mich bitte auch mit dorthin." Sie lächelte alle lieb an. Kaito schaute Seira an. "Aber Seira dafür bist du noch viel zu klein, was ist denn wenn du in den großen Trubel verloren gehst." Seira fiel Kaito darauf ins Wort. "Nein, nein ich bin nicht zu klein dafür, dass ist überhaupt nicht wahr". Sie wurde jetzt erst richtig nervig und begann herumzuquängeln. Darunter hatten die Nerven der anderen furchtbar zu leiden. Manchen wurde es dann echt zu viel. Bis Kaito dann schließlich nachgab und sagte mit sehr genervter Stimme. "Also gut , ok du kannst mit uns gehen, aber benimm dich, hörst du?". Als sie dann ihren Willen durchgesetzt hat, war sie aber immer noch nicht zufrieden. Caren beschwerte sich dann: "mein Gott stellt mal jemand diesen Kind hier ab." "Das ist ja echt nicht zum aushalten." Sie sah Kaito überraschend an und fragte. "Sag mal hast du dir dass denn auch gut überlegt, dass wir sie mitnehmen?" "Ich meine sie ist noch ein kleines Kind und wird bestimmt viel Unsinn anstellen."

Seira redete dann wieder. "Du Kaito wenn gehen wir denn mal los? Ich will so viel wie möglich dort anstellen und mich amüsieren." Kaito dachte nur für sich. //Na so ein kleines Kind, und schon so abenteuerlustig.// //Naja das kann was werden, na gut, dann gehen wir mal los.//

Kaito drehte sich dann zu Seira und sagte ihr. "Mein liebes Fräulein ich sage dir aber eins, benimmst du dich nicht, dann gehen wir wieder nach hause, setzen dich ab, und gehen dann anschließend wieder alleine dahin ohne dich, also überlege´s dir gut was

du machst."

Seira sah ihn an.. "ok ist gut, ich werde mich benehmen, ja Kaito?"

Kaito reagierte darauf. "Na meinetwegen, aber ich warne dich, stell mir ja nichts an."

Seira grinste. "Ja ich mach schon nichts." Kaito versuchte das mal als ein, Ja, zu werten. "na gut." sagte er. "Dann mach das auch, dass mir ja keine Klagen von den anderen Leuten kommen und du dich daneben benimmst." Seira sah Kaito an. "Mache ich schon nicht, na los lasst uns endlich losgehen, ich möchte so gern am liebsten alles ausprobieren, was es da gibt."

Seira redete weiter. Sie bekam einfach den Mund nicht zu. "Ich möchte auch Eis haben und an den Losbuden will ich auch hingehen." Noel unterbrach dann die Kleine. "Na aber Seira so viel kannst du doch gar nicht schaffen." "Du musst nicht gleich alles überstürzen und alle mit Ruhe angehen." Seira regte das auf. //Die doofe Noel die denkt wohl die kann mir alles sagen.// Sie war nun etwas aufgebracht und begann dann an Rizaku und Kaito zu zerren. "Los kommt schon ich möchte jetzt dahin." Sie war richtig in den Moment hyperaktiv geworden. Sie quängelte dann wieder, bis Kaito dann mürrig wurde. "Gut es reicht mir, los, gehen wir endlich dahin, bevor Sie mich noch in den Wahnsinn treib Rizaku griff dann ein: "hey Seira, nerv mal Kaito nicht zu sehr, er hat schließlich die tolle Idee gehabt uns von den Jahrmarkt zu erzählen, also quängel mal nicht so." Seira guckte Rizaku an. "Du bist doof, ich mache was ich will." Kaum hatte sie das gesagt, rannte sie schnurstracks aus dem Zimmer, die Treppe runter und zur Tür hinaus. "So nun mache ich mich allein auf zum Jahrmarkt."

//die finden mich nie, ich mach mir jetzt ein schönen Tag auf den Jahrmarkt.// Damit verschwand sie in der Menschenmenge vor den Haus. Rizaku sah das natürlich. "Leute ich glaube Seira ist abgehauen, wir müssen sie suchen gehen!" Rizaku sah zu Kaito. Kaito sagte darauf. "na echt toll, das fängt ja wieder mal gut an der Tag, nichts als Ärger mit der Kleinen." "also los, dann suchen wir sie mal."